## noticias...noticias...noticias...noticias...noticias...

## HACEN FALTA VOLUNTARIOS

Terminadas las vacaciones, es tiempo de irse preparando para el nuevo curso, que se nos presenta, como siempre lleno de novedades, ilusiones, esfuerzo y trabajo,. En seguida empezaremos a oír de nuevo la llamada de la Parroquia a participar de sus diversas actividades: <u>Catequesis</u> (de niños, jóvenes, adultos...), <u>Liturgia</u>, <u>Cáritas</u>, etc....

Para todas estas actividades hacen falta voluntarios. "Todos los brazos son pocos para tanto como hay que hacer en la Iglesia y en una sociedad que queremos que, cada día, se transforme un poco más según el espíritu del Evangelio": Todos somos Iglesia. "La misión que Cristo tiene encomendada a su Iglesia nos afecta a todos. A todos nos envía el Señor a trabajar en su Viña. Hay muchos campos y tareas concretas en la Viña del Señor: los niños, los enfermos, los jóvenes, la tercera edad, los marginados de la sociedad, los matrimonios y familias, etc... que nadie se sienta excluido de una tarea, a la que es el Señor quien llama. Recordar aquella parábola del Evangelio: el dueño de la viña sale a diversas horas del día y va enviando a trabajar a cuantos encuentra parados: "Id también vosotros a mi viña", les dice. Y esto es lo que nos dice a nosotros el Señor en estos momentos en que se reaniman las actividades apostólicas en la Iglesia: Id también vosotros a mi Viña".

Siempre, pero quizás un poco más en este tiempo, tenemos que saber que, por ser cristianos, por nuestro Bautismo, estamos llamados a participar en la vida y en la misión de la Iglesia.

## DESCANSE EN PAZ D. DIEGO

El día 31 de julio, a los 64 años de edad, murió D. Diego Tercero, en Villahermosa. Los 41 años de su sacerdocio los ejerció en varios pueblos de la diócesis, entre ellos Herencia, en el que fue nombrado párroco el 6 de septiembre de 1967, hasta el 17 de junio de 1971 que marchó a Daimiel. La misa exequial la presidió el Sr. Obispo, en la que concelebraron muchos sacerdotes diocesanos y extra diocesanos. Allí nos encontrábamos los tres sacerdotes de Herencia. Muchos cristianos de las distintas parroquias, en las que ejerció, D. Diego, su ministerio sacerdotal, llenaron el bello Templo Parroquial de Villahermosa. Descanse en Paz.

## LAS VACACIONES

Los meses de verano hay que vivirlos como cristianos: - Hay quienes olvidan esto y no acuden, en vacaciones, al Templo a oír la Palabra de Dios y participar en la Eucaristía, al menos los domingos.

- O quienes creen que, en vacaciones, está permitido una especie de relajación, (algo así como unas "REBAJAS"), en cuanto a comportamiento morales y vida cristiana se refiere.

Los días de vacaciones brindan la ocasión extraordinaria de poner en práctica una serie de actividades y actitudes, que resulta sacar a flote durante el año. En este tiempo se puede reflexionar con más calma y profundidad: en temas religiosos, meditar despacio el Evangelio, practicar mejor las relaciones familiares, intensificar la convivencia, la ayuda fraterna a los otros, el cultivo de algún aspecto de la propia formación, etc.... Nunca se pueden considerar, éstas, como unas "rebajas", pues, también, en verano hay que ser cristianos.

